
месткома М. Ф. Сухов. Он пере
дал политехникам горячий дру
жеский привет от коллектива 
МВТУ и пожелал успехов в на
учной работе и подготовке высоко
квалифицированных кадров. Тов. 
Сухов познакомил собравшихся с 
социалистическими обязательства
ми бауманцев и отметил, что под
писание договора о соревновании 
позволит установить более тесные 
связи между двумя крупнейшими 
техническими вузами Москвы и 
Ленинграда, что, без сомнения, 
плодотворно скажется на их ра
боте.

В заключение тов. Сухов по
благодарил политехников за  го
степриимство, за предоставлен
ные возможности познакомиться 
с жизныо института.

На снимке вверху: выступает 
М. Ф. Сухов.

Ф ото студента В. Семененко

Оогаы паотиом а. ди р е к ц и и , проф ком а и ком итета 
В ЛК С М  Л е н и н гр а д с к о го  го ли те х н и ч е ск о го  и н с ти ту т а  

им. М. И . К али ни на

Четверг,
26  января 1961 г.

Год издания 48-й 
Ц ена  2 коп.

В ЧЕСТЬ XX!I СЪЕЗДА КПСС
Весть о созыве XXII съезда 

КПСС вы звала новую волну энту
зиазма трудящ ихся Москвы и Ле
нинграда, соревнующихся между 
собой. Коллективы предприятии 
становятся на трудовую вахту. В 
соревнование москвичей и ленин
градцев включаются деятели н а
уки.

В ознаменование XXII съезда 
КПСС подписан договор на пять 
лет о социалистическом соревно
вании между коллективом нашего 
института и коллективом одного 
из крупнейших технических ву
зов Москвы —  Высшего техниче
ского училища имени Н. Э. Б ау
мана.

Подписанию договора о сорев
новании предшествовала большая 
подготовительная работа. После 
обмена открытыми письмами 
(они. были опубликованы в 
нашей газете) в МВТУ им. Н. Э. 
Баумана и в нашем институте 
были составлены и обсѵждены 
проекты социалистических обяза
тельств, подготовленные на осно
вании предложений кафедр и от
делов.

1 9  января к нам приехали 
представители МВТУ имени Н. Э. 
Баумана: председатель месткома 
М. Ф. Сухов, заместитель секре
таря  партийного комитета Л. М. 
Терещенко, начальник научно-ис- 
следовательского сектора А. В. 
Филюшкин, директор экспери
ментально-производственных ма
стерских 10. М. Евсеев.

Н а расширенном заседании 
профкома института, которое со
стоялось 2 0  января в зале засе
даний ученого совета, были об- 
суядоны  социалистические обя
зательства обоих вузов. В ходе 
обсуждения они были уточнены 
и  дополнены.

И вот договор о социалистиче
ском соревновании в честь XXII 
съезда партии заключен. Коллек
тивы  ЛПИ имени М. И. Калинина 
и МВТУ имени Н. Э. Баумана обя
зались всемерно расш ирять пло
дотворное творческое содружество 
с работниками промышленности, 
оказывать действенную помощь 
предприятиям в борьбе за даль
нейший технический прогресс, за 
досрочное выполнение семилетне
го плана.

Коллектив ученых нашего ин
ститута принял на себя следую
щие обязательства:

1. Выполнить в 1961  годѵ 240  
научных работ на общую сумму 
3 миллиона рублей, в том числе, 
для промышленных предприятий 
Ленсовнархоза —  140  работ на 
сумму 1 ,3  миллиона рублей. 
Среди них: для Ленинградского 
Металлического завода институтом 
будут выполнены 15 работ, н а
правленных на оказание помощи 
заводу в создании мощных газо
вых и паровых турбин для ряда 
электростанций страны, а также 
гидравлических турбин для Крас
ноярской и Братской электро
станций.

Для завода «Электросила» ин
ститут выполнит семь работ, по
может в создании крупных турбо
генераторов;

Для завода «Электроаппарат» 
будет выполнено семь работ по 
разработке новых конструкций 
высоковольтных выключателей.

2. Провести в Ленинградском 
политехническом институте Все
союзную межвузовскую теорети
ческую конференцию на тему 
«Борьба КПСС за технический 
прогресс».

Кроме того, в принятых обя
зательствах содержится много 
других важных пунктов, касаю 
щихся подготовки молодых спе
циалистов, роста научных кадров 
и т. д.

Ученые МВТУ имени Н. Э. Ба
умана ставят перед собой задачу 
дальнейшего- развития научных 
исследований и оказания помощи 
предприятиям в области машино
строения и приборостроения.

Договор с москвичами заклю 
чен. Предстоит большая и ответ
ственная работа. Теперь общест
венным организациям, дирекции, 
сотрудникам кафедр и лаборато
рий, студентам, рабочим и слу
жащим института —  всему на
шему многотысячному коллекти
ву необходимо приложить макси
мум усилий, чтобы успешно спра
виться с принятыми на себя обя
зательствами, достойно встретить 
XXII съезд Коммунистической 
партии Советского Союза.

Д О Г О В О Р
О С О Ц И А Л И С Т И Ч Е С К О М  С О Р Е В Н О В А Н И И  М Е Ж Д У  

М О С К О В С К И М  В Ы С Ш И М  Т Е Х Н И Ч Е С К И М  У Ч И Л И Щ Е М  
И М Е Н И  Н. Э. БАУ М АНА И Л Е Н И Н Г Р А Д С К И М  

П О Л И Т Е Х Н И Ч Е С К И М  И Н С ТИ ТУ Т О М  И М Е Н И  М. И. К А Л И Н И Н А  
ПО О К А З А Н И Ю  П О М О Щ И  П Р О М Ы Ш Л Е Н Н О С Т И ,  
Д А Л Ь Н Е Й Ш Е М У  У К Р Е П Л Е Н И Ю  С В Я З И  НАУКИ 

С П Р О И З В О Д С Т В О М  И В Н Е Д Р Е Н И Ю  В П Р А К Т И К У  
Д О С Т И Ж Е Н И Й  НА У К И И Т Е Х Н И К И

Навстречу 40-летию 
комсомольской 

организации 
института

Руководствуясь  решениями XXI с ъ е з д а  К П С С  и готовясь  до
стойно встретить XXII с ъ езд  К П С С , коллективы М В Т У  и Л П И ,  
стрем ясь всемерно способствовать досрочному выполнению семилет
него плана  р азвити я  народного  х о зяй ства  и дальнейш ем у росту 
технического прогресса нашей страны, вступают в социалистическое 
соревнование и принимают на  себя обязательства ,  вы текаю щ ие из 
основных научных направлений, слож ивш ихся  в обоих вузах:

1. В области автом атизации  и механизации производственных 
процессов и р азраб отки  прогрессивных технологических методов 
обработки.

2. В области  энергетического маш иностроения и исследования 
процессов в машинах.

3. В области  создания и исследования новых м атериалов ,  повы
шения долговечности машин.

4. По разраб отке  и созданию  новых машин, станков, приборов 
и оборудования.

5. По исследованиям в области  радиоэлектроники и новой тех
ники.

В принимаемых о бязательствах  соревнующиеся стороны обя
зуются т а к ж е  оказы вать  активную  помощ ь предприятиям, борющим
ся з а  высокое звание коллективов и ударников  коммунистического т р у 
да ;  разверн уть  в своих институтах движ ение  з а  звание  лабораторий, 
бригад  и отделов коммунистического труда .

Институты будут  постоянно о к азы в ать  помощь инженерно-тех
ническому персоналу предприятий городов М о с к е ы  и  Л ен инграда  
по повышению их квалификации путем организации специальных 
курсов, факультетов  технических знаний, путем проведения лекций, 
консультаций, публикации статей по р езультатам  своих исследо
ваний.

В целях улучшения подготовки высококвалиф ицированны х мо
лоды х специалистов каф едры  институтов будут широко привлекать 
к научной работе  коллективы студентов, организую т студенческие 
конструкторские бюро.

Д л я  более тесной связи  М ВТУ и Л П И  обязую тся систематиче
ски обмениваться  информационным материалом  в виде научных тр у 
до в  институтов, информационных бюллетеней, сборников аннотаций, 
м ноготираж ны х газет  и т. п.

В честь открытия XXII с ъ е зд а  партии в М ВТУ и Л П И  прове
сти научные конференции по наиболее актуальны м вопросам со 

взаимным участием ученых обоих институтов.

Коллективы МВТУ и Л П И  ежегодно  принимают на себя кон
кретные обязательства ,  вытекаю щ ие из настоящ его  договора,  кото
ры е взаимно проверяю тся один р а з  в год. Подведение итогов сорев
нования производится в я нвар е  следующего года.

Проверку х о да  выполнения обязательств  на 1961 года  провести 
в начале октября 1961 года, к открытию XXII съе зд а  КПСС.

Д оговор  заключен на  пять л ет  и действует  до  1965 года.
По поручению коллективов М ВТУ им. Б а у м ан а  и Л П И  имени 

М. И. Калинина:

Директор  МВТУ 
д. т. н. проф. Л .  П. Л А З А Р Е В  

Секретарь партийного комитета 
Г. А. К И С Е Л Е В  

Председатель местного комитета 
М. Ф. СУХОВ 

С екретарь комитета В Л К С М
Л . И. М А ТВ ЕЕВ

Конференция СНО, 

посвященная знаменательной 

дате
В апреле 1961  года исполняет

ся 4 0  лет комсомольской органи
зации института.

Этой знаменательной дате со
вет СНО посвящ ает весеннюю 
традиционную научно-техниче- 
скую конференцию студентов.

Проведение конференции пред
полагается с 3 по 8 апреля. Кон
ференция начнется общеинститут
ским пленарным собранием, после 
чего будут работать секции по 
факультетам.

Мы обращаемся к  научным ру
ководителям СП0 факультетов и 
кафедр, советам СНО факульте
тов, бюро ВЛКСМ с предложени
ем обсудить вопрос организации 
заседаний секции и выдвижения 
докладчиков из числа студентов. 
По некоторым ведущим пробле
мам докладчиками могут быть 
преподаватели.

Повестку секционных и пле
нарных факультетских заседаний 
просим представить не позднее
1 марта в учебную часть (1-й  
корпус, к. 2 1 3 , отдел производ
ственной практики).

В повестке указать: число, 
время и место (аудитория) прове 
дения заседаний, наименования 
секций, фамилии и инициалы до
кладчиков, их принадлежность к 
группе или кафедре, наименова
ние докладов, фамилии и иници
алы председателей, секретарей и 
научных руководителей секции.

Оргкомитет конференции

Ди ректор  Л П И  чл.-корр. АН 
С С С Р проф. В. С. С М И Р Н О В  

Секретарь партийного комитета 
К. П. Д В О Р Е Ц К И Й  

Председатель профкома
Б. С. Ф О ТИ Н  

Секретарь комитета В Л К С М  
П. А. З У Б А Р Е В  

Я н в ар ь  1961 г.

ЗАКЛЮ ЧЕНИЮ  договора о со
циалистическом соревновании 

предшествовала большая подгото
вительная работа.

На снимке внизу: (слева 
направо) —  председатель мест
кома М. Ф. Сухов, заместитель 
секретаря парткома Л. М. Тере
щенко, директор ЭПМ Ю. М. Е в
сеев (МВТУ), председатель про
изводственной комиссии профкома 
В. Г. Манчинский, председатель 
профкома Б. С. Фотин, замести
тель директора института по н а
учной работе В. Г. Подпоркин 
(ЛПИ), начальник НИСа А. В. 
Филюшкин (МВТУ), член парт
кома, профессор И. Л. Повх 
(ЛПИ), обсуждают социалисти
ческие обязательства двух вузов.

Г) ’

ІІа расширенном заседании 
профкома института 20  января 
выступил представитель МВТУ 
им. Н. Э. Баумана председатель

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Политехник



2 ПОЛИТЕХНИК

Заметки экзаменаторов

Наш фотокорреспондент за
печатлел последний экзамен 
по высшей математике у сту
дентов третьего курса РЭФ. В 
этот день сдавала 392/6 
группа. Из 20  человек 7 сту
дентов показали глубокие зна
ния и получили отличные 
оценки, 11 ответили на «хо
рошо» и только двоим по

ставлены удовлетворительные 
оценки.

На снимке: экзамен по выс
шей математике у студента 
3 9 2 /6  группы В. Хаджинова 
принимает преподаватель А. Б. 
Гур-Мильнер.

Фото студента В. Семенен-
но

Успешно справились 
с самостоятельной работой

Непрерывное развитие науки 
и техники требует углубленного 
изучения специальных дисцип
лин. Так, например, многие обла
ете современной металлургии 
могут быть изучены на базе поз
нания физико-химических явле
ний в -металлах, влияния отдель
ных элементов на свойства спла
вов, пластической деформации и 
т. п. Эти специальные вопросы 
предусматривают хорошие зна
ния студентами атомной теории 
и овладение математическим ан а
лизом.

Сравнительно небольшой объ
ём специальных курсов требует 
преподавания на лекциях, уп 
ражнениях и лабораторных рабо
тах наиболее сложных разделов. 
В то же время в программах 
специальных курсов имеются 
разделы описательного характе
ра. которые с успехом могут 
быть изучены студентами само
стоятельно. Кроме того, само
стоятельная работа студентов со 
специальной литературой разви
вает их творческое мышление, 
расширяет технический кругозор, 
приучает к просмотру периодиче
ских изданий. Существенное зна
чение, конечно, имеет правиль
ный подбор рекомендуемой лите
ратуры. К сожалению, нужная 
литература не всегда в доста
точном количестве имеется в 
нашей библиотеке.

На кафедре пластической об
работки металлов (заведующий 
кафедрой профессор В. С. Смир
нов) физико-металлургического 
ф акультета в последние годы от
дельные разделы читаемых кур
сов предлагаются студентам для 
самостоятельной проработки (во
просы по ним входят в экзаме
национные билеты). Это позво
ляет на лекциях давать материал,

связанный с расчетами и ан а 
лизом процессов обработки метал
лов давлением, деформацией ме
таллов с  особыми физическими 
свойствами и последними дости
жениями в данной области.

В проходящую сессию студен
ты  565-й  группы сдавали экза
мен по курсу «Технология плас
тической обработки металлов». 
В течение семестра ими само
стоятельно был проработан ряд 
разделов курса, как, например, 
«Отделка фланцевых и других 
фасонных профилей». «Дефекты 
при нагреве и прокатке стали и 
методы их устранения», «Пре
дельное отношение осей калиб
ров».

Экзамен показал, что- почти 
вся группа успешно справилась 
с этой задачей. Многие студен
ты  сумели серьезно поработать 
над специальной литературой. 
Отличные оценки н а  экзамене 
получили 10. Алексеев, Е. Зорь
кин, А. Лохов, 0 . Мельничук, 
И. Сапрыкин, М. Смирно®, В. Фе
доров.

На экзамене выяснилось, что 
студенты, хорошо изучившие 
лекционные разделы курса, ус
пешно справились и с самостоя
тельной работой.

Доцент Н. ПАВЛОВ

Закончились экзамены
Закончились экзамены на вто

ром курсе механико-машиностро
ительного факультета. Студенты 
24 0 , 2 4 1 /4 , ' 2 4 2 /2 , 2 4 3 /2  
групп сдавали курс истории 
КПСС.

Следует сказать, что студен
ты  в основном хорошо посеща
ли как лекции, так  и семинар
ские занятия, и это сказалось на 
ходе сессии. Результаты  экзаме
нов вполне удовлетворили нас.

Серьезные и глубокие знания 
показали студенты Голубцов,

Иванова (2 4 0 -я  группа), Иголь- 
ницын, Кудрявцев (2 4 3 /2  груп 
па), Гусев, Фурлетова (2 4 2 /2  
группа), Зинченко, Пинчуг 
(2 4 1 /4  группа) и другие.

Особенно добросовестно отно
сится к учебе и своим обязан
ностям староста группы 2 4 1 /4  
коммунист Зубов. Еще в то вре
м я, когда студенты совмещали 
учебу с трудом, работая на за
воде, Зубов входил в бригаду, 
которая боролась за  высокое 
звание бригады коммунистическо
го труда. Исключительно добро
совестный, дисциплинированный 
Зубов постоянно перевыполнял 
плановые задания; такое ж е от
ношение у него и к учебе. На 
четырех экзаменах он получил 
три отличных и одну хорошую 
оценки. Замечательный резуль
тат, если учесть, что у Зубова 
был большой перерыв в учебе. 
Студентам следует брать пример 
с коммуниста Зубова.

Однако в основной массе хо
роших студентов находятся і: 
такие, которые попали в инсти
тут случайно. Так, студентка 
группы 2 4 3 /2  Дрягина постоян
но пропускала лекции и прак
тические занятия, к  своим обя
занностям относилась удивитель
но халатно. Сколько раз мне 
лично приходилось беседовать с 
ней. На комсомольском собрании 
группы речь шла такж е о ней 
Казалось бы, Дрягиной надо 
было прислушаться к  голосу 
своих друзей, взяться, как гово
рится, за  ум... но всё напрасно.

Д рятияа к  экзаменам не была 
допущена и за неуспеваемость 
отчислена из вуза.

Пусть печальный опыт Дряги
ной послужит уроком для таких 
студентов, как Сусол, Данилов и 
другие, которые еле-еле плетут
ся, чудом оставаясь в институ
те.

Экзамены закончены. Результа
ты  в целсм вполне удовлетвори
тельные.

Ж елаем вам, дорогие студенты, 
хорошо отдохнуть, с максималь
ной пользой для себя провести 
каникулярное время. Н акапли
вайте здоровье, энергию и си
лы, с тем чтобы в новом учеб
ном полугодии порадовать Роди
ну только отличными знаниями.

Словом и песней
120 ТУРИСТОВ -  УЧАСТНИКОВ ЗИМ НИХ АГИТПОХОДОВ 

ВЫ ЕЗЖ АЮ Т В КОЛХО ЗЫ  И Л ЕСХ ОЗЫ  КОЛЬСКО ГО  П ОЛУ
ОСТРОВА, к о м и  АССР, ЗАКАРПАТСКОЙ УКРАИНЫ  И Л Е 
Н И Н ГРА ДС КО Й  ОБЛАСТИ. СЧАСТЛИВОГО ПУТИ, ДРУ ЗЬЯ !

Кандидат исторических наук 
X. ХАБИБУЛИН

— Как сессия?
— Пока без троек.

Изошутка  студента В. Зайченко

[^ОІІЧИЛИСЬ волнения экза
менов, впереди полмесяца 

заслуженных (в большинстве 
своем) зимних каникул. Погод? 
сейчас наладилась —  значит 
можно будет и на лыжах побе
гать, и коньками позвенеть. В те
атры, на выставки, в кино по
ходить —  тоже дело неплохое 
но ведь все это хорошо... лишь 
для самих себя.

А вот 120  туристов— участни
ков зимних агитпоходов не только 
сами активно (как  говорится 
«на ходу») отдохнут, но и помо
гут лучше отдохнуть тысяча.ѵ 
тружеников полей и лесхозов те* 
мест, где пролягут туристские 
маршруты.

Широко размахнулись нынче 
участники зимних . «агиток», во 
много мест собираются. По Коль
скому полуострову (руководитель 
отряда Лев Мигдальский) и Коми 
АССР (здесь ведет группу Влади
мир Сорин), по Закарпатской Ук
раине (руководитель бригады 
Юрий Крылов) и шести районам 
Ленинградской области (здесь 
оуководители групп В. Русаков, 
Л. Мигдальский, В. Зильбербург,
B. Булычев, В. Муцинып и
C. Лунев) понесут ребята живое 
слово и веселую песнію.

Всего год назад первый сту
дент-политехник прочел лекцию 
рабочим, а нынче в походы идут 
30 квалифицированных студеч- 
тов-лекторов —  членов Общества 
по распространению политиче
ских и научных знаний. Причем 
оаспространять знания они будут 
всеми доступными средствами: 
іекциями, беседами, обзорами и. 
наконец, стендами. Большая доля 
зеех лекций посвящена пропа
ганде итогов Совещания предста
вителей коммунистических и ра
бочих партий, материалов январ- 
кого Пленума ЦК КПСС, между

народному положению, атеизму.
’ Валерий Русаков, например, вы- 
’ ступит с докладами об итогах Со

вещания, Альберт Козлов на ж из- 
тенных, наглядных примерах 
ш ъ я с н и т  вред сектантства, бу
дут беседы и о художниках-пе- 
редвижниках, и об устройстве 
космических кораблей.

Агитационные стенды расска- 
ясут (правда, уже изобразитель
ными средствами) о жизни и дея-

Два месяца работы по-новому

тельности Ломоносова и о мно
гом другом.

Но такая насыщенность лекци
онной программы вовсе не озна
чает, что художественная само
деятельность будет «бедной род
ственницей». Успех концертам,, 
как и лекциям, должны обеспе
чить и хороший подбор отдель
ных выступлений, и многочис
ленные репетиции-смотры, а 
главное, увлеченность и энтузи
азм всех тех, кто готовится в 
путь. Ю. КУШЕВ,

участник агитпохода 
* * *

Недавно большой группе сту- 
дентов-лекторов в торжественной 
обстановке были вручены  удо
стоверения членов Общества по 
распространению политических 
и научны х знаний.

На снимках: (вверху) в прези
диуме собрания, состоявшегося в 
Доме ученых; выступает член 
редколлегии газеты  «Комсомоль
ская правда» А. К. Масягин; си
дят (слева направо) —  члены 
правления Выборгского отделе
ния Общества по распространению 
политических и научны х знаний 
проф. А. В. Донской, Т. И. Хма- 
ра, проф. М. А. Кузьмин, член 
Общества П. А. Мельникова.

Внизу: участники агитпохо
дов —  студенты ' политехники.

Фото Б. Козлова.

Агитпоход

Д в а  месяца  прошло с тех пор, 
к ак  механические мастерские н а 
шего института перешли на семи
часовой рабочий день. К акие  ж е  
перемены произошли за  этот пе
риод? С таким вопросом мы об
ратились к начальнику м астер
ских Г. Н. Скрипниченко.

—  С удовлетворением можно 
отметить, что большинство бригад, 
не только выполняют, но и пе
ревыполняют новые нормы, — 
с казал  т. Скрипниченко. —  Хо
рош о трудятся  бригады А. П. 
Б азлова ,  И. Д. Соловьева, рабо
чие М. П. К а р ав а ев  и А. И. М и

хеев. З а р аб о тн а я  плата рабочих 
не только не понизилась, а, н а 
оборот, возросла.

Большинство молодых рабочих 
использует высвободившееся вре
мя д л я  учебы в техникумах и ин
ститутах.

Однако, много неприятностей 
доставляет  отдел снабжения ин
ститута (начальник И. В. П ала-  
гин). Он не обеспечивает свое
временно мастерские необходи
мым инструментом и м атер и ал а 
ми.

Беседу записали Е. У Р Б А Н О - 
ВИЧ, Р. К АРАС ЕВ А

А  м орозы  ст оят  сердитые, 
А  м орозы  стоят

серьезны е, 
Птицы падают к а к

подбитые 
Н а  сугробы , вью гой

расчесанны е. 
Сосны зво н о м  звенят

прост уоісенные, 
Л а п ы  сосен снегом

загруж ены , 
Д аж е е л и  стали

белёсы м и, 
П ерекры т ы  дороги

заносам и. 
Н е'звен ят  п од  д угой

б уб енчики , 
Л ю д и  в и зб а х  сидят

бревенчат ых,
П о домашности  —  д ело  

зи м н ее  —  

Смотрят в окна  с у зо р о м  
инея,

Н е  идут л и  студенты- 
лы ж ники: 

З а п ева лы , танцоры,
книоісники. 

Вот мы, снеж ной п ы льц о й  
повитые, 

П ер ехо д и м  леса
безды ханны е.

А м орозы  стоят сердитыег 
А л и ц а  у  нас рум яны е.

Ю. П Е Т Р У Н И Н , 
студент
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40-ЛЕТИЕ КОМСОМОЛЬСКОЙ 
ОРГАНИЗАЦИИ ИНСТИТУТА

В апреле этого года испол
няется 4 0  лет комсомольской 
организации нашего институ
та. В связи с этой датой коми
тет ВЛКСМ решил своими си
лами написать историю комсо
мола института за  все время 
его существования. Организо
вана специальная комиссия, 
цель которой —  рассказать о 
славных делах комсомольцев- 
политехников молодому поко

лению. Некоторые из бывших 
комсомольцев - политехников 
работают на кафедрах инсти-' 
тута и смогут полнее восста
новить картину комсомольской 
ж изни своего времени.

Комиссия приступила к со
зданию истории комсомола 
вуза и надеется, что в этом 
большом деле примет участие 
весь коллектив нашего инсти
тута. в

Р о д и м о е  п я т н о

ОБЗОР СТЕННЫ Х ГАЗЕТ

Смотря и сравнивая
Очень много задач у обычной 

стенной газеты : она и воспита
тель, и информатор, и агитатор, 
и  рассказчик. А новогодний но
мер к тому же еще должен под
водить итоги прошедшего года, 
быть веселым и ярким. Чем, н а
пример, порадовала своих чита
телей газета «М еталлург»? Пре
жде всего красочным оформлени
ем: несколько листов цветной бу
маги. На самом видном месте —  
поздравление декана. Далее три 
заметки —  информации о заче
тах, о первых экзаменах и о хо
де спартакиады. Некоторое ожив
ление вносит «новогодний рас
сказ» Скрувича, хотя автора кое- 
где можно упрекнуть в «сюсюка
нии». Всю остальную площадь 
занимают дружеские шаржи (по
чти в натуральную величину и 
почти с натуральным сходством) 
в  основном на членов редколле
гии...

На последнем листе вольготно 
расположилась огромная «снеж
н ая баба». И напрасно. На фа
культете наверняка есть еще лю
ди, заслуживающие общего вни
мания и дружеского привета.

Вышла газета «Ш вабра», кото
рую и сейчас еще можно увидеть 
в общежитии энергомаша. Рисун

ки здесь не очень умелые, сде
ланы неряшливо и наспех. Не 
совсем грамотное, но тепло напи
санное поздравительное стихот
ворение оканчивается призывом 
к оркестру: «Так играй, чтоб ве
селье наше пролилось через 
край!» И действительно, редкол
легия перехватила через край: 
чуть ли не в каждом рисунке 
есть бутылка, штопор или еще 
что-нибудь в этом роде.

Куда более приятное впечат
ление оставляет праздничная га 
зета 11-го корпуса гидротехни
ков. Там есть все: и пожелание 
новому председателю студсовета 
Крутову продолжить старые доб
рые традиции корпуса, и сердеч
ные поздравления молодоженам 
Когодовским, не забыты лучшие 
спортсмены (это традиционно) и 
«рыцари» чистоты —  ребята из 
лучших комнат (это ново). Созда
тели номера, к сожалению скрыв
шие свои имена, удачно комби
нировали рисунки и вырезки из 
фотоснимков. Надо бы посовето
вать и другим редколлегиям шире 
применять этот прием.

Итак, новогодние номера вы 
вешены и прочтены. Читатели 
ж дут' свежих стенных газет.

П. ЮРКИН, студент

Все места в красном уголке 
6-го корпуса заняты . Расширен
ный актив факультета собрался 
для того, чтобы еще раз обсудить 
персональное дело студента
II курса Юрия Попова.

В чем дело? Ведь на собрании 
ясильцов нашего корпуса реше
ние было принято ясное и недву
смысленное: «За воровство у  сво
их ж е товарищей ходатайствовать 
пепед дирекцией института об от
числении из вуза студента II кур
са Ю. Попова, передать дело в 
суд. просить прокурора провести 
в Актовом зале показательный 
процесс с общественным обвини
телем».

А может, что-нибудь не учли, 
что-нибудь просмотрели? Ведь 
все-таки человек. Не лучше ли 
еше ваз собраться, еще раз про
думать, хорошо продумать это не
приятное дело, тщательно взве
сить все «за» и «против»? Надо 
послушать, что скаясет мать; она 
сразу же приехала в Ленинград 
из далекого Камышина, как  толь
ко получила известие о том, что 
ее род ной  сын стал вором.

Первой его кражей была шапка 
у Александра Баева, с которым 
он жил в одной комнате. Хороша 
была пыж иковая ш апка —  пуш и
стая, красивая; уж  больно она 
приглянулась Юрию. И он украл 
ее, отнес к  кинотеатру «Примор
ский» и продал за 125  рублей...

Лиха беда начало. За шапкой 
последовал отрез на костюм Ва
лерия Шилова. Парень трудился 
во время летних каникул, зарабо
тал себе на костюм, к  Новому го
ду должна была появиться обно
ва. Пока что отрез леж ал в чемо
дане. А раз лежит в чемодане, —  
следовательно, он не так  уж  и 
нужен хозяину. Попов прихватил 
его, отвез в «скупку». Однажды 
ему понадобился немецко-русский

Д в е  н е д е л и  з а  Л а -М а н ш е м
(Окончание, начало см. «Политехник» №№ 2 и 3)

Д е т и - 
будущее Англии

Рассказы вая о зарубежной стра
не, невозможно не сказать не
сколько слов о детях, ее будущем. 
У нас было много встреч с анг
лийскими детьми —  и в  школах, 
и на улицах. В Англии до сих 
пор сохранила свои черты тради
ционная английская система 
среднего образования. Попадая в 
ш колу в пятилетием возрасте, уже 
в  11 лет маленький англичанин 
должен выдержать очень серьез
ный экзамен «на способность». 
Этот экзамен играет важную роль
в  его будущей жизни. Выдержав
шие экзамен считаются «способ- мую безнадежную бездарность. И,

ными» и получают возможность 
учиться дальше в «классических 
школах» и затем в техникумах 
или вузах. Неспособным же 
остается идти в обычные школы, 
где они получают среднее образо
вание, но не получают аттестата 
зрелости. Путь к  высшему обра
зованию для них закрыт прак
тически навсегда.

Можно подумать, что ряды ра
бочего класса пополняются таким 
образом за счет «неспособных» 
представителей буржуазии. В дей
ствительности, конечно, этого не 
получается. Все опять-таки ре
шают деньги. Многочисленные 
частные средние школы и пансио
наты за соответствующую щед
рую плату берутся выучить са-

встреч с простыми англичанами, 
были беседы и ж аркие дискуссии. 
Но ни разу никто из нас не 
встретил ни одного человека, ко- 

конечно, они выдадут ему атте- торый бы выступал против друж-

Встреча с юными лондонцами.

стат, дающий право поступать в 
вуз. Так что и здесь демократия 
получается однобокой.

Наша группа побывала в  не
скольких школах Шеффилда. Нам 
понравились хорошие школьные 
инструментальные мастерские, к а
бинеты домоводства, спортивные 
залы и площадки. Неприятное 
удивление вызвал урок рисования 
в шестом классе шеффилдской 
школы. Смешно и грустно было 
смотреть, как одиннадцатилетних 
девочек и мальчиков, не научив
шихся еще по-настоящему вос
принимать окружающий мир, пы
тались научить изображать этот 
мир путем абстрактного сочетания 
линий и цветов. Когда мы сказали 
об этом преподавательнице, та 
только пожала плечами: «Что по
делаешь, мода! Все должны учить
ся понимать абстрактное искус
ство».

Больше всего нам, конечно, 
понравились дети. Где бы мы ни 
встречали их —  в школах, в 
парках или на улицах Ист-Энда,— 
повсюду они проявляли искреннее 
детское любопытство к нам, пред
ставителям советской молодежи. 
И хотя они порой не знали ни
чего о Советском Союзе, ж ела
ние узнать, их искренность го
ворили об одном: надо сделать 
все, чтобы их руки никогда в бу
дущем не держали оружия.

* * *
Четырнадцать дней пролетели 

почти незаметно. 25  мая наш па
роход взял курс на Остенде. Обо
гащенные новыми впечатлениями, 
мы покидали берега Англии. У 
каждого из нас были десятки

—  Товарищи, —  говорит Ма- 
0° рия Степановна, —  поступок 

Й  © І?@ 0Ш [Й Іос Юрия позорит всех нас. Мне очень 
трудно говорить здесь. Мой род
ной сын —  родимое пятно на на
шем обществе. И откуда только у 
него такие наклонности? Ведь его 
учили только хорошему. Отец был 
коммунистом, погиб во время вой
ны, защ ищ ая нас с вами. Я тоже 
член партии, бабушка —  старая 
коммунистка. Я всегда помогала 
ему. Как только нужны были 
деньги, я  сразу же их высылала. 
По если можно найти снисхожде
ние, обойтись без суда, дайте ему 
возможность искупить вину пе
ред всеми вами самым черным, 
самым тяжелым трудом.

Сам Попов говорит о том же. 
Обещает искупить свою вину п е
ред коллективом, просит не пере
давать дело в суд. Мотивирует 
свои поступки тем, что у него 
слабый характер.

Начинают выступать предста
вители актива.

В. Кузнецов:
—  Я считаю, что таких людей 

наш коллектив на поруки брать 
не может. За меньшие проступки 
люди наказывались очень строго. 
Поддерживаю решение собрания.

В. Кабистов:
—  Зтот человек пошел воро- 

вать потому, что ему захотелось 
легкой жизни —  погулять и вы
пить. Таких людей у себя дер- 
ягать нельзя. 'Считаю решение со
брания правильным.

Встает двоюродный брат По
пова:

—  Я лучше всех здесь при
сутствующих знаю Юрия. С дет
ства мы воспитывались вместе. Я 
очень хорошо знаю и его мать. 
Предлагаю взять его на поруки и 
отдать на воспитание матери. Б 
вузе он сейчас заниматься не смо
жет. А под суд его отдавать нель
зя: у него очень слабый харак
тер, и с таким характером г 
тюрьме ему делать нечего.

В. Косарев возражает!
—  Ничего себе, «веский» ар

гумент! Выходит, что в тюрьме 
должны сидеть люди сильные й 
волевые. Преступники ж е —  во
ры и ш арлатаны — должны поль
зоваться всеми благами свободы. 
Гнилая и вредная философия! По- 
моему, пусть Попов получит до-

дыми коммунистами шеффилд- стойное наказание за свои прр-- 
ского университета, трогательная ,,ТуПКИ д  поддерживаю решение 
встреча с простым продавцом мо-; , - 
роженого в Гайдпарке, пожавшим) рания '
нам руки как  представителям ве-і Много еще было выступавших, 
ликой социалистической страны, и и все они единогласно поддержа- 
много других незабываемых мо-' ли решение собрания, 
ментов, за  все время нашего пѵ-\ «•
гешествия мы ни разу не видели* встречаются еще родимые 
знаменитых английских туманов пятна в нашем социалистическом 
Хочется думать о тех днях, когда обществе. И их надо выводить са- 
не будет таких туманов и в отно- Мым решительным образом, 
шениях между странами и наро-\

Пыжиковая шапка Алек
сандра Баева приглянулась 
Попову. Он украл ее, отнес к 
кинотеатру «Приморский» и 
продал за 125 рублей...

Рис. студента В. Зайченко

словарь. Он попросил его в 587-й  
комнате. Вместе со словарем за
хватил и 25 рублей Г. Скульско- 
го, лежавшие здесь же, рядом со 
словарем, на полочке.

«25  рублей —  подумаешь, ка
кая  мелочь! А если больше?» Ка
ким-то образом Попов «проню
хал», а  может быть, подсмотрел 
(от него ведь никто ничего не 
прятал), что у Эдика Богосьяна в 
чемодане хранятся деньги. За
брался в комнату и украл 150  
рублей. На этом, по словам Попо
ва. и заканчивается перечень его 
краж.

Первым у председательствую
щего на активе просит слова се
кретарь комитета комсомола П. Зу
барев. Он говорит о том, что след
ствие по делу Попова уже прове
дено, что прокурор согласился 
прекратить его и не передавать 
дела в суд, если коллектив физи
ко-металлургического факультета 
возьмет Юрия на поруки. Моясет 
ли коллектив поручиться за По
пова? Все напряженно думают, а 
пока что слово предоставляется 
матери.

бы народов, за губительную для 
человечества войну. Покидая Ан
глию, мы оставили на ее неболь
шой территории много друзей. 
Останутся в нашей памяти встре
чи и искренние беседы с моло-

дами повсюду на Земле.
М. КОЗЛОВ

Фото автора

Б. НЕВЕДЕЦКИЙ, 
студент

Митинг в защ и ту  мира на Т рафальгарской площади.



4 ПОЛИТЕХНИК

Ф И З К У Л Ь Т У Р А  И С П О Р Т
Политехники на первом месте

Недавно закончилось первен
ство высших учебных заведений 
Ленинграда по волейболу.

Каковы же результаты  выступ
лений сборных команд института, 
что мешает дальнейшему разви
тию волейбола, какие задачи 
стоят перед волейболистами?

Уже много лет наш сборный 
коллектив вы ступает в первен
стве вузов города по первой 
группе. Нашими соперниками я в 
ляю тся волейболисты спортивно
го клуба И нститута физической 
культуры им. П. Ф. Лесгафта, 
ЛГУ имени А. А. Ж данова, ЛЭТИ 
им. Ульянова-Ленина, ЛИГОКТ 
и другие сильнейшие сборные 
коллективы вузов.

П ервая м уж ская команда ин
ститута в -составе Л. Петухова 
(капитан), Л. Романкова, Г. Б а
ранова, В. Подгорца, Б . Балаш о
ва, В. М узалёва (тренер И. Да
нилов) уверенно провела все иг
ры без единого поражения, пока
зала хорошую игру, большое иг
ровое преимущество и  завоевала 
первое место.

Неровно, ниже своих возмож
ностей, подчас из рук вон плохо, 
выступала вторая муж ская коман
да в составе В. Вовченко (капи
тан), Н. Кукина, Л. Розанова,
A. Никитина, А. Бородулина,
B. Дивавина (тренер команды 
И. Данилов). Проиграв ЛКИ, 
ЛЭТИ им. Ульянова-Ленина, 
ЛИСИ, СКИФ им. П. Ф. Лесгафта, 
команда заняла пятое место. Тре
неру и игрокам необходимо поду
мать об улучшении работы и уси
лении состава.

Уверенно выступала третья 
муж ская команда в составе А. Ко- 
товского (капитан), В. Чистяко
ва, А. Соловьева, И. Сидорова, 
В. Прилипухова, В. Горохова 
(тренер И. Данилов). Команда за
воевала первое место, игроки по
лучили право на присвоение им 
второго спортивного разряда.

Неудачно начала спортивный 
сезон первая сборная ж енская

I I I АЙ-БУ! шай-бу! —  
дружно скандировали 

зрители, пришедшие 18 января  
на игру наш их хоккеистов с 
командой г. Подольска («Труд»). 
Это происходило в третьем пе
риоде.

Действительно, одной ш айбы 
не хватило, чтобы добиться ни
чейного результата, и в итоге—  
досадный проигрыш • со счетом 
5 : 6 .

Как же проходила эта  встре
ча? В самом начале игры  защ и т
ник ЛПИ Игорь П рилуцкий, 
вместо того чтобы отбить шайбу 
куда-нибудь на борт, прямо «на 
блюдечке» выдал ее противнику, 
после чего Подольск повел— 1 :  0.

Но вскоре весь стадион 
«взорвался» аплодисментами, 
приветствуя успех Колокольнико- 
ва, который на редкость краси
во обвел почти всю команду 
гостей. За их воротами вспы хи
вает красная  лампочка.

Но грубые ошибки наш их за
щ итников позволили подольцам 
снова взять  перевес. Второй пе
риод характерен  полным разгро
мом для наш ей команды. Четыре 
раза вратарю  Чихиреву прихо
дится доставать ш айбу из своих 
ворот, и только раз Фролкин за
ставил подольского вратаря «по
трудиться» в поисках шайбы. 
Однако в третьем периоде нашу 
команду мы просто не узнали. 
Со счетом 3 : 0 период был вы 
игран политехниками. И под 
«акомпанемент» зрителей, скан
дирующих «Ш ай-бу!», заканчи-

команда в составе Т. Маслеігко- 
вой (капитан), Л. Романковой, 
Г. Витаховой, Э. Беспаловой, 
Т. Кашкаровой, Ю. Подобедовой 
(тренер команды 0 . Космин).

В первой игре с командой 
ЛЭТИ им. Ульянова-Ленина игро
ки женской команды переоцени
ли свои возможности, недооценив 
силы противника, и  потерпели 
заслуженное поражение со сче
том 1 :  3. Все последующие игры 
команда выиграла. Следует оста
новиться на игре с ЛГУ имени 
А. А. Жданова чемпионом вузов 
19 6 0  года. В этой встрече все 
игроки показали хорошие боевые 
качества. Достаточно сказать, что 
первая партия закончилась на
шей победой со счетом 15 : 0  (!)• 
Блестяще проведя всю встречу, 
команда закончила ее со счетом 
3 : 1  в свою пользу.

Хорошую, ровную игру показа
ла вторая ж енская команда в со
ставе А. Вовченко (капитан), 
Н. Лавровой, А. Кудрявцевой, 
М. Тихоновой, Е. Филипповой, 
И. Де-Мартини (тренер 0 . Кос- 
мин).

Центральную встречу первен
ства —  с сильнейшей командой 
СКИФ им. П. Ф. Лесгафта —  
команда провела с большим подъ
емом и победила со счетом 2 : 0 ,  
заняв первое место.

В третьей ж енской команде 
дебютировала молодежь —  сту
дентки вторых курсов: Т. Яков
лева (капитан), С. Соколова, 
М. Ноготкова, Л. Климина, 
Л. Карданова, М. Бухарина,
А. Марингулова, Л. Пилюгина, 
Е. Устюгова (тренер команды 
0. Космин). Уверенно, с полным 
напряжением сил отдаваясь игре, 
команда заняла первое место.

В итоге двухмесячной напря
женной спортивной борьбы места 
сборных коллективов вузов рас
пределились следующим образом:

1. СКИФ им. П. Ф. Лесгафта 
(вне конкурса) —  2 2 6  очков.

2. ЛПИ им. М. И. Калинина—
I место —  2 2 5  очков.

3. ЛЭТИ им. Ульянова- 
Ленина —  II место —  17 5  оч
ков.

4. .ИГУ им. А. А. Ж данова —
III место —  165  очков.

5. ЛИИЖТ им. Образцова —
IV место —  13 4  очка.

6. ЛИСИ —  V место —  98 
очков.

7 . ЛВИМУ им. адмирала Ма
карова —  VI место —  9 2  очка.

8. МИ —  VII место —  60 
очков.

9. Институт холодильной про
мышленности —  VIII место —  
56 очков.

10. ЛКИ —  IX место —  44 
очка.

Таким образом, волейболисты- 
политехники третий год подряд 
стали победителями вузов Ленин
града. Это несомненный успех.

Ио здесь же необходимо пого
ворить и о недостатках в нашей 
повседневной работе. Самым боль
шим недостатком является от
сутствие в коллективе работо
способного бюро секции, отсут
ствие своего спортивного зала 
для тренировок и календарных 
игр, что приводит к  отрыву от 
коллектива «болельщиков», а 
подчас и срывает .учебно-трени
ровочную работу.

У волейболистов впереди много 
интересных и ж арких встреч: 
первенство Ленинграда, где мы 
выступаем в классе «А» среди 
сильнейших сборных коллекти
вов добровольных сборных команд 
обществ и ведомств, таких, как 
«Спартак», «Трудовые резервы», 
«Динамо» и т. д., тренировочные 
товарищеские встречи с волейбо
листами Львовского политехниче
ского института.

Волейболисты - политехники 
упорно и настойчиво, не ж алея 
сил и труда, готовятся к пред
стоящим волейбольным баталиям.

0. КОСМИН, 
старший преподаватель

Л и лѵхія

о
(НА П ЕРВЕНСТВО РСФСР)

вается игра.
—  Дали бы четверты й пе

риод, —  тогда бы наш и показа
ли игру, —  иронически заме
чали  болельщики на стадионе.

Оценивая все виданные игры, 
можно сделать вывод: раз наши 
хоккеисты сохраняю т свои силы 
до третьего периода, который 
они почти всегда выигрываю т, 
то, очевидно, им надо правильно 
рассчиты вать свои силы, н ачи
н ать решающий штурм ворот 
противника раньш е, лучш е всего 
во 2-м  периоде, имея в виду, 
что первы й период должен быть 
по характеру разведы ватель
ным —  ничейным или  проиг
рышным —  с разрывом не боль
ше чем на одну ш айбу. В первой 
встрече две ш айбы забросил 
Фролкин, две —  Головин и 
одну —  Колоколышков.

На другой день состоялась 
повторная встреча. Первый пе
риод очень напомнил тот ж е пе
риод предыдущей игры. Причем 
защ итник политехников И. При
луцкий совершил не одну (как  
это было накан ун е) ошибку, а 
целых две. В итоге подольцы 
вновь повели —  2 : 1 .  В начале 
второго периода наш и ребята 
предпринимают ряд стремитель
ных атак . Противник просто

ошеломлен, и пока он «приходит 
в сознание», ЛПИ ведет игру со 
счетом 3 : 2 .  И только в конце 
второго периода гостям удается 
сравнять счет. Со счетом 3 : 3 
хоккеисты  уходят отдыхать. 
Зрители облегченно вздыхают: 
вот теперь, мол, ры вок предпри
нят нашими вовремя, и в третьем 
периоде мальчики добьют своих 
соперников.

Но, вопреки прогнозам, третий 
период начинается бурными а та 
ками подольцев. Игра начинает 
приобретать грубый характер. 
Покидает ворота вратарь Подоль
ска, трижды «валят» н а  лед 
Колокольникова, и он вскоре 
появляется на поле перевязан
ным. Происходят «схватки» у 
бортов. По 12  минут отсидели 
игроки обеих команд н а  скамье 
«ш трафников». Счет в последнем 
периоде изменяется так : 4 : 3 ,  
5 : 3 ,  5 : 4 ,  6 : 4  и 6 : 5 .  Снова 
и снова болельщики дружно 
просят свою команду:

—  Шайбу, шайбу!
Но секундомер неумолим. Все 

атаки , предпринятые политехни
ками, разбиваются о непреодоли
мую защ иту наш их гостей.
II снова поражение. Напомним, 
что две предыдущие встречи в 
г. Тушине «П олитехник» проиг
рал с одинаковыми счетами —  
о : 2. И- опять не хватило вы 
держки, воли и уверенности в 
победе.

В. ГОЛУБЕНКО,
ст. преподаватель

Среди заснеж енны х деревьев 
в утреннем сумраке, осторожно 
ступая  след в слсд, идут цепоч
кой охотники.

Вот и просека. Остановились. 
Слышится ти хая  команда стар
шего группы  0. II. Митрофано
ва. Ц епочка к ак  бы разорвалась: 
одни пошли прямо, другие свер
нули по просеке.

Уже расставлены  стрелки. 
С другой стороны лесного квар
тала без шума распределены за 
гонщики. Тиш ина никем не н а 
руш ается. Смотрим на часы , 
пошла последняя минута. Корот
кий взмах руки  —  и  раздается 
команда загонщ икам:

—  Начали!
Стрелки услыш али, к а к  про

тивоположный край  квартала 
сразу ожил: все ближе и ближе 
шум, поднимаемый загонщ иками, 
внимательнее вгляды ваемся в 
заснеж енны й лес.

Метрах в сорока впереди про

ш урш ала предательская ветка и 
опять все тихо. Охотники крепче 
сжимают руж ья.

Неправильно говорят «лезет 
напролом, как  лось». Лесной ве
ликан ходит очень легко, он мо
жет пройти в нескольких шагах 
с такой осторожностью, что под 
его ногами не хрустнет ни  одна 
ветка.

Осторожно раздвинулись к у 
сты, и красавец  лесов, гордо 
подняв голову, увенчанную  мо
гучими рогами, вышел на про
секу. Двойной выстрел разорвал 
воздух.

—  Браво! —  приветствовали 
охотники, подходя к  В. А. Ку- 
лаженкову.

Чуть усталы е, но с богатой 
добычей, возвращ ались наш и 
охотники домой.

С. МОНАСТЫРСКИЙ, 
председатель охотничье-рыбо- 
ловной секции

ОХОТА ПУЩЕ НЕВОЛИ
—  Придется тебе, В ася, еще 

одну старую тему воскресить,—  
сказали  мне охотники, прочтя 
репортаж «Дела давно минувших 
дней».

Сказали и тут  же свои отве
ты  на запрос Ленинградского 
общества охотников показывают. 
А там что ни графа, то слово 
«нет». Аж в глазах пестрит от 
этих «нет».

Только вы, пож алуйста, не 
относитесь к  «нет» скептиче
ски: мол, раз «нет», —  зн а 
чит, плохо дело.

Душа радуется, когда в графах 
на вопрос «Имеет ли коллектив 
взы скания?» или «Были ли 
оформлены протоколы о наруш е
ниях?» ставится «нет».

Но уж е совсем иное настрое
ние возникает, если после во
просов «Имеет ли коллектив уго
лок охотника и рыболова?», 
«Имеет ли свою базу?», «Имеет 
ли и нвентарь?», тоже приходит
ся ставить «нет». Теперь уже 
оно становится злополучным.

—  Видимо, —  скаж ете вы , —  
скромный народ наш и охотни
ки, говорить о своих нуждах 
стесняю тся.

В профкоме и хозяйственной 
части института на охотников 
смотрят иначе.

«Что за надоедливый народ?—  
думают там. —  Покоя от них 
нет!»

На все просьбы коллектива 
(а охотников у  нас ни много ни 
мало добрых 13 0  человек набе
рется) отвечаю т тем же злопо
лучным «нет».

Я  уж е напомнил профкому в 
репорталсе «Дела давно минув
ших дней» о прошлогодней за
метке «Старого лы ж н ика» . При
дется и еще об одной напомнить,

и не только напомнить, но и 
процитировать:

...«М естные комитеты, профко
мы повсеместно оказываю т по
мощь секциям рыболовов и охот
ников. А вот в нашем институте 
никто ничем не помогает. Чтобы 
съездить за город, отдохнуть и 
половить рыбу, секция вынужде
на платить за автомашину 250  
рублей. Ни базы, ни лодок для 
спортсменов-охотников и рыболо
вов институт не имеет».

Заметка под заголовком «Сек
ции нуж на помощь» опублико
вана в 25 -м  номере «Политех
ника» от 9 ию ня прошлого года.

Что и говорить, старая  замет
ка. А вот тема, увы , не устарела.

Вася ШПЛИНТ
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О казывается, бываю т и чудеса 
с подписями. В этом вы  смолсете 
убедиться, заглян ув  в зачетную  
книж ку студента И. Даиильчика. 
Охотно предоставляю вам такую  
возможность: посмотреть и раз
гадать кто в  ней расписался?

Вася ШПЛИНТ

Редактор  В. Г Р У Ш К И Н


